

ABSTRAK

Sri Landrawati Kadir. 921 409 020. 2015. *Analisis Pengaruh Rasio Kinerja Keuangan terhadap Earning Per Share PT. BFI Finance Indonesia Tbk.* Skripsi Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo, dibawah bimbingan 1 Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., MSA dan pembimbing 2 Ibu Nilawaty Yusuf SE, Ak, M.Si.

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh dari kinerja keuangan yang terdiri dari rasio profitabilitas (*return on asset*), likuiditas (*current ratio*), solvabilitas (*debt to equity ratio*) dan rasio aktivitas (perputaran kas) terhadap *earning per share* (EPS) pada PT. BFI Finance Indonesia Tbk. Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan PT BFI Finance Indonesia Tbk. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 10 tahun data yakni dari tahun 2004-2013. Analisis data menggunakan regresi linear berganda dengan bantuan program SPSS 21

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variabel profitabilitas yang diproksikan dengan *return on asset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earning per share*, variabel likuiditas yang diproksikan dengan *current ratio* berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap *earning per share*, variabel solvabilitas yang diproksikan dengan *debt to equity ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap *earning per share* dan rasio aktivitas yang diproksikan dengan perputaran kas berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap *earning per share*. Secara simultan variabel bebas yakni *return on asset*, *current ratio*, *debt to equity ratio* dan perputaran kas berpengaruh signifikan terhadap *earning per share* PT BFI Finance Indonesia Tbk tahun 2004-2013. Dapat pula dilihat bahwa kemampuan variabel-variabel bebas dalam menjelaskan variabel terikat sangat baik dengan nilai koefisien determinasi 90,1%.

Kata kunci: *return on asset*, *current ratio*, *debt to equity ratio*, *perputaran kas*, *earning per share*